



10 Pièces

320 m²

Réf. LOC 106

7 500 €

St-Paul-de-Vence

Maison à louer (06570)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans le prestigieux domaine fermé des Hauts de St Paul, superbe propriété en pierres construite par l'architecte Robert Dallas, bénéficiant d'une vue mer panoramique et d'une vue sur le village de Saint Paul de Vence. La propriété se compose au rez de jardin : d'un beau salon ouvrant sur une terrasse couverte avec barbecue, salle de TV, cuisine équipée, 2 chambres avec salles de bains/douches - WC ouvrant sur le jardin. A l'étage, 2 chambres supplémentaires avec 2 salles de bains - WC, 1 bureau, 1 salle de sport. Enfin, avec un accès indépendant, une 5e chambre avec sa salle de douches - ...

In the famous gated Domaine Les Hauts de St Paul, superb stone property built by the architect Robert Dallas, benefitting from panoramic views onto the sea and the village of Saint Paul de Vence. The property is made up, on garden level, of a beautiful living-room opening out onto sheltered terrace with barbecue area, TV room, fitted kitchen, 2 bedrooms with bathroom/shower-room - WC opening out onto the garden. On top floor : 2 additional bedrooms with 2 bathrooms - WC, a study, a gym-room. At least, with an independent access, a fifth bedroom with shower - room - WC. Heated swimming-pool with ...

L'AGENCE BURNS

620 Boulevard Pierre Sauvaigo - 06480 LA COLLE-SUR-LOUP

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

